



神門通りおもてなし新聞

第二号

令和元年9月

発行元：神門通りおもてなし協同組合 事務局：〒699-0711 島根県出雲市大社町杵築南1344(出雲商工会内) TEL0853-31-9660/FAX0853-31-9961 発行責任者：田邊達也



第6回 神門縁日

さる8月25日(日)、好天のもと「第6回神門縁日」が開催されました。

大社高校吹奏楽部のオーブニングパレードをスタートに、次々と各団体のパフォーマンスが披露されました。また、アップルパークでの「神門縁日屋台村」でも多くのお客様で賑わいました。地元のお客様さまはもとより、観光客の方も多く楽しんでいただように思われます。

そしてクライマックスの「じょうぎ行列」神門通りの夏の風物詩として定着していきそうです。

この「神門縁日」年々お越しいただくお客様が増えているようです。これもひとえに、ご協力いただいたすべての関係者の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

また、当組合の青年部を中心とする実行委員会の皆さん、企画、準備から深夜に及ぶかたづけなど、本当にお疲れ様でした!

2019年 納涼会

まだ暑さが残る9月4日、恒例の納涼会は今年は島根ワイナリーで行われました。今回は31名の参加者で、テーブル付きのバーベキューでした。

今年の夏は例年以上に酷暑であり、皆さま大変にお疲れのことと思います。今後も体調管理をしっかりしていきたいものです。

納涼会恒例のピンゴゲームは、出張から帰ってきたその足で座ることもなく勤めていただいた野津さんの司会でした。野津さん、お疲れさまでした!



本当のおもてなし 交通広場 草刈り

8月7日、まだまだ暑い夕方6時より交通広場の草刈りを行いました。ところが開始時間前より、なんと出雲市観光課の職員の方々5名がフライングですでに作業していらっしゃいました。そんな有難いスタートで始まった草刈りですが、自前の草刈り機を持参し黙々と刈りまくる方、従業員総出で参加して下さった店舗の方々、観光客しが気づかないような場所を丁寧に掃除する方、来た時にはもう何もすることがなかった方(笑)総勢29名での作業は短時間で終わり、お陰様で見違えるようにきれいになりました。

今回も出雲市職員の方々に自主的なご参加をいただき、心よりお礼申し上げます。また、参加していただいた組合員の皆様も本当にお疲れ様でした。綺麗な夕焼けの元、一緒に汗を流すおもてなしの作業。誰もが神門通りで気持ちよく過ごしてもらえたらいいなと感じた事務局員でした。(Y.M)

